

PERS

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Kegiatan Penilaian Re-Akreditasi Puskesmas Cijangkar Tahun 2023

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 30, 2023 - 13:55



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Kegiatan Penilaian Re-Akreditasi Puskesmas Cijangkar Tahun 2023

Dalam sebuah upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan kepada masyarakat, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom., hadir dalam kegiatan Survey Penilaian Re-Akreditasi UPTD Puskesmas Cijangkar Tahun 2023. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 30 Oktober 2023, mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, di aula Puskesmas Cijangkar Kp.Cijangkar, Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung.

Survey tersebut melibatkan sejumlah pihak, termasuk Team Surveyor dari LAPKESRI, yaitu Dadan Sutiarsa, SKM, dan dr. Trifena Djanti, Mars. Selain itu, hadir pula Camat Nyalindung NENI NURAENI, S.IP, bersama staf Kecamatan, Danramil Nyalindung Capt. Infanteri MAMAN SULAEMAN, Ketua MUI Kecamatan Nyalindung Ustadz ALIYUDIN SUBADRI, serta kepala Puskesmas Cijangkar dan Nyalindung. Empat Kepala Desa di Kecamatan Nyalindung yang berada dalam lingkup kerja Puskesmas Cijangkar juga turut serta dalam kegiatan ini.

Kegiatan Survey Penilaian Re-Akreditasi UPTD Puskesmas Cijangkar bertujuan untuk mengevaluasi sinergitas dan kerjasama lintas sektoral yang telah terjalin antara UPTD Puskesmas Cijangkar, Forkopincam, Kepala Desa, dan para Kader Kesehatan dalam upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan kepada warga masyarakat di wilayah empat desa di Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan ini, Tim Surveyor dari LAPKESRI melakukan wawancara dengan Forkopincam, para Kepala Desa, dan pihak terkait untuk menilai sejauh mana kerjasama dan sinergitas yang telah terjalin dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat. Selanjutnya, mereka juga melakukan kunjungan ke Posyandu Mawar IV untuk berbicara langsung dengan Bidan Desa Cijangkar dan para Kader Kesehatan guna memahami sejauh mana pelayanan kesehatan diberikan kepada masyarakat.

Selama kegiatan berjalan, kondisinya aman dan kondusif. Kapolsek Nyalindung turut berperan penting dalam upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan di wilayahnya, dan kerjasama lintas sektoral yang kuat menjadi kunci kesuksesan dalam hal ini. Semoga hasil survei ini membantu perbaikan berkelanjutan dalam pelayanan kesehatan kepada masyarakat.